

# Songeons et ses al

## ■ LACHAPELLE-SOUS-GERBEROY

### Le maire présente ses vœux à l'église



C'est dans l'église désacralisée que Bruno Ronseaux présentait ses vœux.

À La Chapelle-sous-Gerberoy, on aime bien l'originalité et la nouveauté. C'est en effet dans l'église désacralisée que Bruno Ronseaux avait invité la population et les élus locaux pour la présentation des premiers vœux de son mandat. La salle de la mairie se révélant trop petite.

Dans son « sermon républicain », le maire rappelait ce que la municipalité a pu réaliser l'année passée tout en signalant : « Nous sommes à mi-mandat et nous n'avons pas réalisé un quart de tout ce que nous avons prévu dans notre campagne électorale. Le temps passe très vite ».

Maire néophyte mais dynamique, Bruno Ronseaux est confronté aux réalités économiques et aux lenteurs administratives. Ce qui ne l'a pas empêché de dynamiser, avec son équipe, la commune. L'aménagement de la place publique, la création d'un terrain de pétanque, une plantation d'arbres, diverses animations ont réveillé La Chapelle-sous-Gerberoy.

#### Piétonnisation du hameau

Pour l'année en cours, Bruno Ronseaux annonçait l'étude des travaux de l'église, une nouvelle plantation d'arbres, la fin de l'installation des ampoules publiques en Led, l'entretien de la mare de Martinval, l'ouverture d'un point électrique sur le terrain communal. « Notre gros projet 2023 est la piétonnisation du hameau de Balleux pour sécuriser les piétons et surtout les jeunes qui vont prendre le car à l'arrêt du bus » ajoutait Bruno Ronseaux.

Fabienne Cuvelier, présidente de la Communauté de communes de Picardie Verte rassurait le maire : « Nous serons à vos côtés pour tous les actes de la vie quotidienne ».

Martine Borgoo et Pascal Verbecke conseillers généraux ajoutaient : « Il faut savoir que le département a gardé pour cette année la même enveloppe que précédemment de 50 millions d'euros pour l'aide aux communes et La Chapelle-sous-Gerberoy ne sera pas oubliée ».